

新聞に掲載された作文 この1か月間に4名の作文が掲載されました

千ピース大きい

本城小6年

鬼塚琴芽

今日、お母さんの妹がくれた千ピースのパズルをしました。

お姉ちゃんも手伝ってくれました。私は、難しくてあまり見つけることができませんでした。だけど、お姉ちゃんはどうも頑張っていて、すごかったです。

どんどん完成していくにつれて、とてもうれしかったです。つくっている途中千ピースってこんなに大きなんだなあと思いました。

一日で三分の一くらい終わりました。一日では終わらなかつたけど、今度は、お母さんやお父さんをよんでみんなで頑張つて完成させたいです。みんなで頑張つて完成させるがとても楽しみです。

【宮日新聞12月25日】

シュートきめた

本城小1年

ながのゆきと

ぼくは、ひる休みにサッカーをしました。れんしゅうのときに、ドリブルをしながゴールを見て、シュートをきめました。はじめてシュートをきめたので、とてもうれしかったです。

本番になると、さいしょは、りょうがさんがとんとんせめてきて、シュートをきめられてしまいました。つぎに、あすとさんにパスされました。あすとさんはてをひろげて、とられないようにしていました。

さいごは、ぼくがうしろからけて、りゅうきさんにパスすると、ゴールをきめてくれました。うれしかったです。

2たい1でかつたので、とてもうれしかったです。またサッカーをして、シュートをきめたいです。

【宮日新聞12月28日】



本城小学校
ホームページ

おいしくなあれ
本城小2年 野崎りょうが

ぼくは、弟のほいくえんのもちつきに行きました。弟たちがおもちをつくの、「おいしくなあれ。」とおえんをしました。

お父さんたちがつかれてきたので、ぼくもおもちをつくのを手つだいしました。「よいしょ。よいしょ。」といっしょうけんめいつきました。

【宮日新聞1月10日】

まるでスライム

本城小3年 有馬あおい

わたしはこの前のじきゅう走大会で3位でした。目標は、1位か2位を取ることだったので、くやしかったです。さいしょにとばして走りすぎたので、後でとてもこわいしました。

その後のもちつきは、とても楽しかったです。

もちをつく時、小さいきねの時はとてもかるかつたけど、大きいきねはおもくて、つくのが大へんでした。丸める時に、もちをさわると、まるでスライムのようにでした。あたたかかったです。とてもおいしかったです。

【宮日新聞1月23日】

チョーレイ
って何？

それいけ本城くん

まちがいをさがせ
「卓球」の巻

卓球もやってみたいです。スマッシュをきめたいです。今月も下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれっす。

